

31. Mai 2019

Neue Eigentümer: Josefs-Gesellschaft übernimmt mit Luther die ctw

Luther berät die Kölner Josefs-Gesellschaft mbH beim Erwerb der Caritas Trägergesellschaft, einen bekannten Träger von Krankenhäusern und Pflegeeinrichtungen in der Großregion Köln-Aachen.

Die Caritas Trägergesellschaft West gGmbH (ctw) mit Sitz in Düren betreibt in Nordrhein-Westfalen fünf Krankenhäuser, zwei medizinische Versorgungszentren sowie vier Pflege- und Rehabilitationseinrichtungen. Bisheriger Gesellschafter waren die Carolus-Stiftung und die Gesellschaft für Anstaltskredit mbH. Nun übernehmen mehrheitlich die Josefs-Gesellschaft und minderheitlich der Diözesancaritasverband für das Bistum Aachen e. V. die ctw.

Die Josefs-Gesellschaft gGmbH ist einer der größten katholischen Träger von insgesamt 17 Einrichtungen der Gesundheitsversorgung, darunter Krankenhäuser, Altenheime sowie Einrichtungen für Menschen mit Behinderung in Nordrhein-Westfalen. Das gemeinnützige Unternehmen mit 25 Tochtergesellschaften beschäftigt mehr als 7.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und ist Mitglied im Deutschen Caritasverband.

Ein Team der Luther Rechtsanwaltsgesellschaft um Partner Dr. Oliver Kairies und Counsel Dr. Hendrik Sehy hat die Josefs-Gesellschaft und den Diözesancaritasverband für das Bistum Aachen beim Kauf rechtlich beraten und das Fusionskontrollverfahren vor dem Bundeskartellamt durchgeführt. Über Vertragsdetails haben die Parteien Stillschweigen vereinbart. Durch die Integration der ctw in einen größeren und leistungsstarken Trägerverbund kann die erfahrene Josefs-Gesellschaft den Erhalt der Einrichtungen und Arbeitsplätze gewährleisten und die ctw zukunftsgerecht aufstellen.

Für die Josefs-Gesellschaft:

Luther, Corporate / M&A, Regulatory: Dr. Oliver Kairies, Dr. Hendrik Sehy (beide Federführung), Dr. Sebastian Rabe, Frances Wolf, Stefan Tolksdorf, Dr. Karina Wojtowicz.

Luther, Employment: Prof. Dr. Robert von Steinau-Steinrück, Dr. Hilmar Rölz

Luther, Real Estate: Ingo Erberich

Luther, IP/IT: Dr. Michael Rath, Daniel Lehmann

Luther, Fusionskontrollrecht: Dr. Helmut Janssen, Tim Börker

Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH

Mit einem umfassenden Angebot in allen wirtschaftlich relevanten Feldern der Rechts- und Steuerberatung ist Luther eine der führenden deutschen Wirtschaftskanzleien. Die Full-Service-Kanzlei ist mit mehr als 380 Rechtsanwälten und Steuerberatern in zehn deutschen Wirtschaftsmetropolen vertreten und mit Auslandsbüros in Brüssel, London, Luxemburg sowie in Shanghai, Singapur und Yangon in wichtigen Investitionsstandorten und Finanzplätzen Europas und Asiens präsent. Zu ihren Mandanten zählen große und mittelständische Unternehmen sowie die öffentliche Hand.

Luther verfügt über enge Beziehungen zu Wirtschaftskanzleien in allen maßgebenden Jurisdiktionen weltweit. In Kontinentaleuropa ist Luther Teil einer Gruppe von unabhängigen, in ihren jeweiligen Ländern führenden Kanzleien, die seit vielen Jahren ständig bei grenzüberschreitenden Mandaten zusammenarbeiten.

Luther verfolgt einen unternehmerischen Ansatz: Alle Beratungsleistungen richten sich am größtmöglichen wirtschaftlichen Nutzen für den Mandanten aus. Die Erarbeitung unternehmerisch sinnvoller und dauerhaft tragfähiger Lösungen steht im Mittelpunkt. Alle Rechtsanwälte und Steuerberater bringen ein interdisziplinäres Aufgabenverständnis mit und haben langjährige Erfahrung in der fachübergreifenden Zusammenarbeit. Weitere Informationen finden Sie unter: www.luther-lawfirm.com

Pressekontakt

Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH
Anna-Schneider-Steig 22
50678 Köln

Marie Lingenthal
marie.lingenthal@luther-lawfirm.com
Telefon +49 221 9937 10336